

# 県営住宅と岡田遺跡



集会所にできた電話ボックス（昭和41年）



建て替えられた住宅（昭和57年）



岡田遺跡説明会（昭和63年）



出土した縄文土器

岡田の県営住宅は、昭和34年(1959)に建設が始まり、今日まで多くの方々が暮らしてきました。昭和56年度から始まった建て替え工事では、縄文時代の大集落が見つかり注目されています。この展示では、県営住宅の60年の歴史を、公文書や写真などで振り返るとともに、岡田遺跡から実際に出土した遺物を並べましたので、数千年のいにしえにも思いを馳せていただければと思います。

会 場 寒川文書館 展示コーナー  
会 期 令和元年10月19日（土）～12月28日（土）  
開催時間 午前9時～午後5時

※月曜は休館（ただし11月4日は開館します）



文化財学習センターキャラクター  
つりてくん

お問い合わせは…

寒川文書館 ☎ 0467-75-3691

e-mail : [bunshokan@town.samukawa.kanagawa.jp](mailto:bunshokan@town.samukawa.kanagawa.jp)